

JOURNALIST

Panitia Aksi SMANDA 2022 Akan Menghadirkan Artis Sheila On 7 di Puncak Acara Grand Show

Syafruddin Adi - NTB.JOURNALIST.CO.ID

Nov 20, 2022 - 19:45



Salah satu peserta Grop Band yang turut berkompetisi di Panggung Aksi SMANDA2022,(20/11/2022).

Mataram NTB - Ajang Kreativitas Siswa Dalam Seni SMA Negeri 2 Mataram atau tenar disebut Aksi SMANDA mulai digelar lagi pada tahun 2022 setelah dua tahun sempat istirahat karena Covid-19.

Aksi SMAN 2022 kali ini berlangsung di Halaman sekolah SMAN 2 Mataram dan peserta aksi diikuti oleh siswa/siswi dari tingkat TK, SD serta SMP dan SMA/K Se Nusa Tenggara Barat (NTB), Minggu, (20/11/2022).

Ajang menampilkan segala bentuk karya seni yang merupakan hasil kreativitas dari siswa yang didapat dari ekstrakurikuler di sekolah ini seyogyanya diselenggarakan secara rutin pada tiap tahun oleh Siswa / Siswi SMANDA Mataram selaku penyelenggara sebagai ruang bagi siswa/i untuk menampilkan

segala bentuk hasil kreativitas yang dilombakan antar siswa/i tingkat Pelajar di Daerah Nusa Tenggara Barat (NTB).

Ketua Panitia Aksi SMANDA 2022 I Gusti Bagus Arya Siwandana Janatha atau yang kerap dipanggil Bagus, saat di temui media ini di sela-sela Aksi SMANDA berlangsung mengatakan kegiatan ini adalah kegiatan tahunan yang di selenggarakan oleh Siswa/i SMAN 2 Mataram, (20/11/2022)

Penyelenggaraan kegiatan ini Kata Bagus, kepanitiaannya melibatkan seluruh unsur organisasi yang ada di SMAN 2 Mataram seperti, OSIS, Pramuka, PMI, organisasi Pengamanan sekolah serta organisasi lainnya yang ada di SMAN 2 Mataram.



"Panitia penyelenggara murni dari siswa SMANDA, beberapa guru pembina dilibatkan untuk mendampingi atau mengarahkan kami,"ucap Bagus.

Bagus juga menjelaskan bahwa pada Aksi SMANDA 2022 kali ini diisi dengan beberapa perlombaan hasil karya seni siswa yang ada di NTB, diantaranya Lomba Mewarnai / Melukis yang dibagi dalam 3 kategori yang melibatkan peserta dari TK hingga Sekolah Dasar. Kemudian Dance dan Band Competition yang pesertanya diikuti oleh siswa/i SMP hingga SMA/K Se NTB.

"Aksi SMANDA 2022 dilaksanakan dalam 2 rangkaian kegiatan yakni Lomba kreativitas dalam seni dan yang kedua puncak kegiatan yaitu Grand Show yang akan berlangsung pada awal Januari 2023 Mendatang dengan menampilkan artis ibukota Sheila On 7,"jelas Bagus.

Ia juga menyampaikan rasa bangganya bisa melaksanakan kegiatan sekelas Aksi SMANDA yang telah sangat populer di kalangan Pelajar di NTB dimana ajang ini sebagai kompetisi bagi para pelajar yang mempunyai karya seni.

"Saya berharap dengan kegiatan ini muncul karya seni pelajar yang hebat dan dapat mengharumkan nama sekolah dan daerahnya,"ucapnya.

"Agar kegiatan Aksi SMANDA ini dapat terus dipertahankan saya berharap akan muncul adik-adik para junior di SMANDA Mataram untuk bisa dan lebih mampu dan lebih baik lagi dalam menyelenggarakan kegiatan serupa di tahun-tahun berikutnya,"tutup Siswa yang kini duduk dibangku kelas 11 SMAN 2 Mataram ini.

Ditemui terpisah disela-sela Aksi SMANDA 2022 berlangsung, Kepala Sekolah SMAN 2 Mataram Drs. A. Rofiq MM., mengatakan kegiatan ini merupakan salah satu program tahunan yang dilaksanakan siswa/i SMAN 2 Mataram, sebagai ruang untuk menunjukkan seluruh karya seni yang dimiliki oleh siswa/i Se NTB.

Ia menyebutkan selain kegiatan yang bersifat pendidikan akademik yang diberikan prioritas ruang dan waktu, SMAN 2 Mataram juga menyiapkan ruang dan kesempatan untuk pendidikan dan latihan bagi kegiatan non akademik melalui berbagai bentuk kegiatan ekstrakurikuler yang telah disiapkan.

"Pihak sekolah tentu sangat mendukung berbagai kegiatan positif yang diselenggarakan oleh siswa/i karena ini tentu bertujuan untuk menambah kemampuan siswa/i dalam berbagai bidang ilmu yang dipelajarinya," jelasnya.



Kegiatan ekstrakurikuler ditujukan sebagai wadah bagi siswa/i untuk mengembangkan minat, bakat, kepribadian dan kemampuannya di berbagai bidang di luar bidang akademik. Ekstrakurikuler ini sendiri dapat berbentuk kegiatan pada seni, olah raga, ilmu pengetahuan dan teknologi serta ilmu takwa dan pengembangan kepribadian siswa dan kegiatan lainnya, dimana pada umumnya kegiatan ini memiliki tujuan yang positif untuk kemajuan siswa/i itu sendiri.

"Maka lewat Aksi SMANDA ini menjadi ruang dan kesempatan bagi siswa/i yang memiliki kemampuan khususnya dalam bidang Seni untuk dapat menunjukkan serta memperkenalkan hasil karya seni yang dimiliki siswa/i," ucap Rofiq.

Disamping itu Kepsek Menjelaskan Kegiatan ini bukan hanya untuk menguji hasil karya seni bagi peserta yang mengikuti kegiatan, akan tetapi sebagai sarana latihan bagi siswa/i SMAN 2 Mataram untuk bagaimana bisa menyelenggarakan suatu acara atau kegiatan yang sering di sebut Even Organizer (EO).

"Kegiatan Aksi SMANDA ini murni kepanitiaannya dari siswa/i, beberapa guru pembina hanya mendampingi dan memantau serta mengarahkan apa yang harus dipersiapkan dan dikerjakan dalam membuat suatu kegiatan. Kegiatan ini sebagai implementasi dari pembinaan yang selama ini didapat oleh siswa/i SMANDA

Mataram baik melalui pendidikan formal maupun non formal yang diajari oleh guru, pelatih, ataupun pembinanya,"jelas Kepsek.

"Aksi SMANDA ini rakaian acara puncaknya adalah Grand Show yang akan berlangsung tanggal 4 Januari 2023 di Parkiran Timur Epicentrum Mall Mataram. Acara puncak ini akan di meruiahkan oleh artis ibukota Sheila on 7, dan penampilannya akan dibuka oleh grop Dance dan Band yang menjadi juara pertama pada Aksi SMANDA 2022,"pungkas Rofiq menambahkan.(Adb)